



大村小学校 学校だより
R3.5.11(火) 第5号
校長 中嶋 邦治

コロナ対策と教育活動の見通し いまだ終息の見通しが立ちません。長崎県はステージ4、大村市でも感染者が微増傾向にあります。学校も予防対策のレベルを上げ、玄関での検温、手指消毒、外部からの校舎内立ち入りを制限するなど、児童の安全確保に努めています。本来学校は集まって学ぶ場所であり、3密を防ぐのはなかなか困難。それでも何とか工夫して、子どもたちが安心して楽しく学べる教育活動を行いたいと考えています。

水泳学習 6/8~7/19

- ☆着替えの場の広さの確保
- ☆単学級での学習
- ☆2人以上の指導体制 で今年実施。



合同授業ができないので、学習時間は4時間程度。泳力向上よりも水に慣れることや水難事故防止の学習が主になります。

市内音楽会 (4年生)

人がいる方向に口が向かないように歌うのは無理。残念ですが今年も中止です。



授業参観 5/25(火)・26(水)

実施する予定ですが、20日(木)に最終決定し保護者の皆さんにメールで配信します。



宿泊学習(5年) 6/1(火)・2(水)

教育委員会からの指示や自然の家の休止がない限り実施する予定です。最終判断は25日(火)。ただし宿泊棟が貸切状態、調理活動は無しが条件です。



修学旅行(6年生) 11/10(水)・11(木)

熊本方面で計画。6年生は去年の宿泊学習も日帰りだったので何とか泊をつけたいと考えています。万が一県・市教委から県内旅行に限ると指示が出た場合、1月か2月の県内旅行に変更しようと考えています。



運動会 10/3(日)

本校の運動会は秋開催です。公園の駐車場も確保できます。詳細は今後検討します。「ダンスを見たい!」という声に応えたいのですが…どうなることやら



☆泊を伴う行事は、子供の健康状態が最優先です。当日本人に37度以上の熱があったり、あるいは同居家族に発熱等の症状が見られたりする場合は参加を控えてい

ただくことも考えられます。いつにも増して大きな行事の前は、家族ぐるみで体調管理に万全を期していただきますようお願いいたします。

家庭訪問終了! 「ご協力ありがとうございました」

連休前から開始した家庭訪問が先週で無事終了しました。コロナで保護者の皆様ともなかなかお会いできません。家庭訪問は顔を合わせてお話しできる貴重な機会です。お聞かせいただいたお話を今後の指導に生かそうと思います。ご協力ありがとうございました。

